



VIGILAN MOVIMIENTO RUSO.— Nueva York, diciembre 10. Uno de los cuatro aviones estadounidenses de vigilancia electrónica, que fueron enviados a Alemania Occidental. Las naves E-3A del sistema aéreo de advertencia y control, aumentarán la vigilancia sobre los movimientos militares soviéticos, cerca de Polonia. (UNIFAX II de UPI).

Especulación con Víveres Agrava Crisis en Polonia

VARSOVIA, diciembre (EFE).— La ola de especulación y acaparación de productos alimenticios de primera necesidad que se ha desatado en Polonia, contribuye a hacer ineficaces las medidas gubernamentales destinadas a abastecer a la población. El órgano oficial del Partido, "Trybuna Ludu", responsabilizó a los especuladores y acaparadores del deterioro en el abaste-

cimiento del mercado. Según "Trybuna Ludu", hasta hace poco faltaban carne y productos derivados, pero ahora faltan también a menudo mantequilla, leche y pan en los comercios. La sal, la harina, el azúcar y el arroz escasean, aunque el comercio al por menor está mejor abastecido que el año anterior, informó "Trybuna Ludu", que calificó de "anormal"

lo que sucede. Según el órgano oficial del Partido, la gente lo compra todo, pero no con destino al consumo doméstico, sino al mercado negro, donde la mantequilla, por ejemplo, se vende a un

—Favor pase a la página 21.



SECUESTRADO. Nueva York, diciembre 10. Foto de archivo de Clifford Bevers, de 55 años, secuestrado en Guatemala. Se han pedido diez millones de dólares de rescate por Bevers, que es Gerente de Gihsa.

Lennon Tenía una Fortuna de 235 Millones Dls.

NUEVA YORK, diciembre 10 (UPI).— John Lennon, quien se consideraba a sí mismo como socialista y "héroe de la clase trabajadora", acumuló una fortuna de 235 millones de dólares.

Lennon poseía lujosos apartamentos, mansiones, grandes propiedades, granjas, ganado de pura sangre, un avión bimotor y un yate de 20 metros.

También poseía el 25 por ciento de la firma Apple Records, que tiene los derechos de la música de Los Beatles, y recibía 12 millones de dólares al año por concepto de derechos.

En una entrevista en la actual edición de la revista

—Favor pase a la página 23.

—Favor pase a la página 46.

Policía Cubana Saca a Refugiados de Nunciatura

CIUDAD DEL VATICANO, diciembre 10. (UPI).— Diez refugiados cubanos entraron hoy en la Nunciatura de La Habana, para pedir asilo político, pero la Policía invadió el edificio y los sacó con gases lacrimógenos, dijo un funcionario del Vaticano.

El funcionario dijo que cinco eran mujeres, y que la policía arrastró a los 10 fuera de la Nunciatura. "La policía no tenía autorización del Nuncio", dijo.

"Naturalmente, esto podría considerarse una violación de los acuerdos diplomáticos entre Cuba y la Santa Sede".

El funcionario, que pidió no ser identificado, dijo que el asunto era estudiado en el Vaticano por las autoridades correspondientes.

Las primeras noticias sobre el incidente provinieron de la Agencia Noticiosa Oficial Cubana Prensa Latina, que describió a los refugiados como "delincuentes antisociales" armados.

La Agencia cubana dijo que los refugiados tomaron a cuatro monjas y a un empleado cubano como rehenes y que la Policía cubana invadió la Nunciatura para acabar con esa amenaza.

Se dice que el empleado cubano fue muerto durante un posible tiroteo.

La Agencia cubana dijo

que el Gobierno no permitiría que nadie abandonara el país. "bajo ningún concepto ni circunstancia", después de una acción violenta.

Recordó luego la ocupación de las Embajadas de Perú y Venezuela, después de la cual miles de cubanos pudieron viajar a Estados Unidos.

El Salvador y Honduras Condecoran a Mediador

TEGUCIGALPA, diciembre 10. (ACAN-EFE).— El jurista peruano José Luis Bustamante y Rivero recibió, en Tegucigalpa, la Orden "José Matías Delgado", en Grado de Gran Cruz Placa de Plata, otorgada por el Gobierno de El Salvador.

Bustamante que unos minutos antes había recibido la Orden "José Cecilio del Valle", en Grado de Gran Collar, concedida por el Gobierno de Honduras, aceptó la nueva condecoración de manos de

Fidel Chávez Mena, Ministro de Relaciones Exteriores de El Salvador.

Chávez Mena pronunció un discurso en el que ponderó las cualidades intelectuales y morales de Bustamante y Rivero.

"Honduras y El Salvador tuvieron suerte en encontrar un Mediador como Bustamante y Rivero, un hombre que limó asperezas y consiguió imponer la majestad del derecho sobre las partes", dijo Chávez Mena.

Bustamante y Rivero dirigió un proceso de mediación que llevó a Honduras y El Salvador, a la firma de un Tratado General de Paz, cuyos instrumentos de ratificación fueron intercambiados aquí hoy miércoles, en una ceremonia especial.

Varios presidentes americanos y otros dignatarios están en Tegucigalpa para ser testigos del acto por el cual hondureños y salvadoreños, ponen fin a once años de distanciamiento.

En 1969, Honduras y El Salvador pelearon una guerra de cien horas, que los mantuvo alejados desde entonces.

HONDURAS CONDECORA A BUSTAMANTE Y RIVERO

TEGUCIGALPA, diciembre 10. (ACAN-EFE).— El Presidente de la República de Honduras,

—Favor pase a la página 11.

Brezhnev Propone Plan Paz para Golfo Pérsico

NUEVA DELHI, diciembre 10 (UPI).— El Presidente soviético Leonid Brezhnev propuso hoy un plan de paz para la tensa región del Golfo Pérsico y dejó abierta la posibilidad del retiro de las tropas soviéticas de Afganistán.

En un discurso ante el Parlamento indio, el líder soviético urgió a Estados Unidos, Europa, China, Japón y otras naciones a que respeten las "obligaciones mutuas" de mantener la paz en el Golfo.

Entre esas obligaciones, dijo Brezhnev, deberían incluirse "La de no instalar bases militares extranjeras en la zona del Golfo Pérsico y en las islas

adyacentes y no colocar armas nucleares allí, ni otras para la destrucción masiva".

Las naciones tendrían también que comprometerse a "no usar ni amenazar con el uso de Fuerzas Armadas" y a "respetar la soberanía de las naciones y sus recursos naturales", agregó.

Brezhnev, que se encuentra en visita oficial en la India, dijo que las naciones del mundo tendrían que comprometerse a no bloquear ni amenazar el comercio normal de los Estados del Golfo y a respetar los derechos mar-

—Favor pase a la página 46.

Sindicatos de Polonia Rechazan Acusaciones

VARSOVIA, diciembre 10 (AP).— El movimiento sindical autónomo Solidaridad rechazó hoy las acusaciones de que empujó a Polonia, "al borde de la catástrofe económica", y reafirmó su voluntad para mantener conversaciones con el Gobierno.

La declaración se produjo luego de una nueva advertencia publicada en el Diario del Ejército de Polonia, en el sentido de que algunos polacos tratan de aumentar los problemas del país, y que la nación aún enfrenta una "carencia de orden".

El Gobierno polaco y otros Gobiernos del bloque soviético han advertido que con las medidas de So-

lidad—o con la de grupos adheridos— se han incrementado los problemas del país.

El Diario castrense polaco "Zolnier Wolnosci", dijo hoy en un editorial que sería un "suicidio" para los polacos pasar por alto presuntos planes occidentales, relacionados con la importancia estratégica del país para el bloque soviético.

"No es Solidaridad la que provoca el caos y la anarquía, sino —debemos enfatizarlo— es nuestra unión la fuerza que trata de superarlas", dijo Solidaridad en una declaración emitida desde su sede

—Favor pase a la página 23.



REMUEVEN CARBON.— Kielce, Polonia, diciembre 10. Mujeres apalean carbón frente a un edificio de apartamentos de esta ciudad polaca. La escasez de comestibles aumenta el malestar obrero en toda Polonia (UNIFAX II de UPI)